

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

Dr. med. Dr. rer. nat. Heinz Blackholm

Als Arzt und Chemiker mit exzellenter fachlicher Expertise gründete er gemeinsam mit seinem Bruder im Jahr 1987 das Labor Blackholm im Herzen Heilbronn.

Zielstrebig, engagiert und stets höchsten Qualitätsansprüchen verpflichtet gelang es ihm, das Labor rasch zu einer Institution mit überregionaler Bedeutung und hohem Ansehen zu entwickeln.

Auch nach seinem Eintritt in den wohlverdienten Ruhestand im Oktober 2011 blieb er dem Labor in vielfältiger Weise eng verbunden.

Wir werden seiner stets in Dankbarkeit gedenken.
Sein prägendes Vorbild ist uns Verpflichtung.

Unsere tief empfundene Anteilnahme gilt seiner Familie.

Labor Blackholm MVZ

Die Geschäftsführung, die Ärztliche Leitung
sowie alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch wenn es plötzlich dunkel ist.*

Franz Kafka

Dr. Dr. Heinz Blackholm

* 8. September 1949 † 28. August 2020

ging auf seine letzte Reise.



Er wird uns immer in Erinnerung bleiben:

Cristiane Leao-Blackholm mit Lara und Heinz

Holger und Rita Blackholm

Lars und Sabine Blackholm mit Maya und Cara

Dieter Deis mit Familie

Wir haben in aller Stille von ihm Abschied genommen.